

チャレンジ ～挑戦～



荒井小学校 学校だより

令和 6年 7月10日
第 4 号
文責：校長 星 秀文

教育目標 「かしこく、やさしく、たくましく」

～五感を使った豊かな学び～

6月から7月にかけて、3年生以上の学年は見学学習が予定され、それぞれ充実した学びをすることができました。3年生は「こむこむ館」と「ヤクルト工場」の見学学習、4年生も「こむこむ館」と「摺上川ダム&浄水場」の見学学習、5年生は「宿泊学習」そして6年生は「修学旅行」です。どの学年も、学校だけでは学ぶことができない経験をすることができました。

特に6年生の「修学旅行」と5年生の「宿泊学習」は、子どもたちにとって、生涯忘れることのない素敵な思い出ができました。訪れた町の空気の匂い、海岸での砂の感触、そして想像以上にしょっぱい海の味等、五感をフルに使っての貴重な学びでした。

6年生も5年生も、今年は「リーダー・イン・ミー」の7つの習慣の中の、第1の習慣「主体的になる」と第4の習慣「win-winを考える」を合言葉に、みんなが楽しく過ごせるために自分は何をするかを考えて活動しました。6年生は2日目の「会津若松市フィールドワーク」で、5年生は「いわき海浜自然の家での全ての活動」でその姿を見ることができました。今回の学びを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

<6年生 修学旅行>



<5年生 宿泊学習>



～リーダー・イン・ミー取り組んでいます～



6月の中頃から、どの学年も「リーダー・イン・ミー」を本格的に取り入れるようになりました。「第1の習慣」から順序よく始める学年、すきま時間を見つけては提供されているコンテンツを見る学年、学級の実態から「第3の習慣」から始める学年等、できるところから、子どもたちと話し合いを始めています。特に5年生は、南校舎の東と西の階段に掲示している「7つの習慣」を、北校舎の階段にも貼ろうと話し合い、現在自分たちで作っています。また、5年生の掲示板には、

左の写真のように、教わったことを手書きで作って掲示をしています。このように、子どもたちが、自分たちで考えて行動に移すことは、まさに「第1の習慣」の「主体的になる」ということです。これからも、小さな事から取りかかり、一人一人がリーダーとなってより前向きに学校生活を送ることができるよう取り組んでいきます。



～12日(金)は授業参観です～



1学期最後の授業参観が、12日(金)に行われます。ご多用のことと思いますが、ぜひおいでになって、お子さんの成長した様子をご覧になっていただければありがたいです。また、授業後の学級懇談会にもぜひご参加ください。どうぞよろしくお願いいたします。